

23.01.2015 – 11:24 Uhr

## Remise des prix du 5e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH / Jacqueline Zünd remporte le 5e concours du Pour-cent culturel Migros



Zürich (ots) -

Le projet gagnant du 5e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH est intitulé «2,8 Tage». La réalisatrice zurichoise Jacqueline Zünd s'est vu remettre la récompense le 23 janvier 2015 dans le cadre des Journées de Soleure. La réalisation du projet gagnant sera entièrement financée avec le soutien de la SRG SSR. Le Pour-cent culturel Migros lance le 6e concours documentaire-CH 2015 sur le thème du temps.

Le projet de film de Jacqueline Zünd (production: real Film GmbH, Zurich), intitulé «2,8 Tage», est consacré aux enfants du divorce. Deux adultes se séparent, une famille se disloque et la vie des enfants est partagée. L'unité à laquelle on croyait donne naissance à deux mondes, répartis entre deux espaces. Partant de la pratique actuelle en Suisse qui, en cas de divorce, prévoit en règle générale le droit de garde partagé, Jacqueline Zünd entreprend une approche cinématographique du point de vue des enfants, de la réalité vécue par ces derniers. Ce faisant, elle s'intéresse aux espaces aussi bien extérieurs qu'intérieurs, sans oublier les espaces intermédiaires.

L'idée de Jacqueline Zünd d'aborder dans son film documentaire la réalité des enfants du divorce - qui constitue pour la Suisse une question importante d'un point de vue social et sociétal, a convaincu le jury. «Cette fois-ci, nous avons eu le choix entre trois projets de très grande qualité et nous avons récompensé un film qui traite de l'espace depuis une perspective nouvelle, avec une écriture cinématographique», explique Nicole Hess, responsable de projet cinéma à la Direction des Affaires culturelles et sociales auprès de la Fédération des coopératives Migros et présidente du jury. D'après Mme Hess, ce film est consacré à un sujet actuel de façon originale et différenciée. La première du film est prévue pour 2016.

Le jury se composait des personnes suivantes:

- Nicole Hess, responsable de projet cinéma, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, présidente du jury
- Simon Baumann, réalisateur et producteur, Suberg
- Barbara Pichler, directrice du festival du film «Diagonale», Graz
- Lara Stoll, poète slam, Winterthour
- Nicolas Wadimoff, réalisateur de films documentaires et producteur, Genève
- Sven Wälti, responsable des coproductions, direction générale SRG SSR, Berne

Thème du concours 2015: le temps

Le Pour-cent culturel Migros annonce la 6e édition de son concours documentaire-CH, cette fois-ci sur le thème du temps. Il convie les cinéastes helvétiques à se confronter, sous la forme d'un documentaire, aux questions qui occupent la Suisse d'aujourd'hui. Il recherche des idées cinématographiques qui posent un regard original et différencié sur le thème du temps. Les

sujets abordés peuvent porter sur des aspects de la vie quotidienne ou représenter des réflexions de nature intellectuelle, philosophique ou spirituelle, au-delà de l'actualité et du réel. Le concours se déroulera en deux étapes.

Dates relatives au 6e concours documentaire-CH 2015:

- Délai de remise pour la 1er étape 2015: 8 mai 2015
- Remise des prix dans le cadre du festival du film de Locarno 2015
- Délai de remise pour la 2e étape 2015: 6 décembre 2015
- Remise des prix au projet gagnant dans le cadre des Journées de Soleure 2016

Infobox Concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH

Le film documentaire est une compétence clé de la création cinématographique suisse. Afin de proposer une plate-forme prometteuse et de stimuler le discours relatif aux thèmes de société importants, le Pour-cent culturel Migros a lancé, en 2010, un concours en deux étapes, consacré au film documentaire. Les artistes peuvent présenter au Pour-cent culturel Migros leurs projets de film traitant de thèmes actuels de la société suisse. Un jury sélectionne au maximum cinq films parmi les projets présentés. Pour l'élaboration jusqu'à la phase de production, ils reçoivent un soutien financier de CHF 25 000.- chacun et sont ensuite soumis une deuxième fois au jury. La réalisation du projet gagnant sera entièrement financée avec le soutien de la SRG SSR.

Informations supplémentaires sous: [www.pour-cent-culturel-migros.ch/encouragement\\_du\\_cinema](http://www.pour-cent-culturel-migros.ch/encouragement_du_cinema)

\* \* \* \* \*

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. [www.pour-cent-culturel-migros.ch](http://www.pour-cent-culturel-migros.ch)

Avec le fonds de soutien Engagement, Migros s'engage à soutenir de façon volontaire des projets dans les domaines de la culture, du développement durable, de l'économie et du sport. Les projets sont financés par les entreprises du groupe Migros spécialisées dans les secteurs de la distribution, des services financiers et des voyages. Les moyens mis à disposition équivalent à dix pour-cent des dividendes versés chaque année par les entreprises. Par le biais de ce fonds de soutien, le groupe Migros assume pleinement ses responsabilités vis-à-vis de la société, tout en complétant l'activité de promotion du Pour-cent culturel Migros. [www.engagement-migros.ch](http://www.engagement-migros.ch)

Contact:

Barbara Salm, responsable communication, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, tél. 044 277 20 79, [barbara.salm@mgb.ch](mailto:barbara.salm@mgb.ch)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100767593> abgerufen werden.